

Líderes de Irán e Iraq ratifican sus nexos estratégicos



Teherán, 21 jul (RHC) Irán estimó hoy clave su vínculo estratégico con Iraq, el cual considera que va más allá de las relaciones bilaterales.

El presidente iraní, Hassan Rouhani, coincidió en esa idea con el primer ministro iraquí, Mustafá al Kazemi, durante una conversación telefónica.

En otro momento del diálogo, Rouhani opinó que Estados Unidos utiliza dos caras en su presunta lucha contra el terrorismo.

Sus recientes acciones armadas contra las iraquíes Unidades de Movilización Popular, dijo, son erróneas y contrarias a los intereses de la región.

'Atestiguamos del complicado juego estadounidense en Iraq y es natural, agregó, que esa política no ayudará a la seguridad y la estabilidad y en cambio, complicará la situación', anticipó.

El primer mandatario iraní consideró que Washington desempeña un papel contraproducente en la región y reiteró que los problemas de Asia occidental debían resolverse entre vecinos.

El jefe del gobierno iraquí refirió del aumento en el nivel de cooperación entre Bagdad y Teherán, fruto del cual hay buenos acuerdos, incluido un proyecto ferroviario que agilizará la conexión entre ambos.

Al Kazemi agradeció al gobierno y al pueblo iraní por su apoyo a Iraq en la lucha contra el terrorista Estado Islámico y coadyuvar a la estabilidad y seguridad del país árabe.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/264504-lideres-de-iran-e-iraq-ratifican-sus-nexos-estrategicos>



Radio Habana Cuba